

L' Homéopathie

, qu'est-ce que c'est ?

Énergie vitale



L'homéopathie, comme d'autres approches thérapeutiques telles la médecine chinoise, la médecine ayurvédique, les soins esséniens, s'appuie sur l'énergie vitale des individus. Selon cette approche, notre corps ainsi que tout ce qui constitue notre monde n'est pas formé de matière en suspension sur un seul plan vibratoire mais est constitué d'un ensemble de



champs vibratoires. Cette énergie vitale, appelée également Chi, Prana, bio-plasma, nous compose et anime l'être bio-énergétique que nous sommes, en nous protégeant d'influences extérieures néfastes.

Il peut arriver des situations, faits, circonstances où notre énergie vitale connaît des faiblesses et devient incapable de rétablir certains déséquilibres, dus à des événements stressants. Ces déséquilibres peuvent, si notre corps ne parvient pas à faire face et à les corriger, être les préludes de maladies en formation qui, après s'être développées dans les corps subtils apparaissent dans notre corps physique.

Les symptômes de la maladie

Les symptômes de la maladie sont la manifestation d'un déséquilibre plus profond et sont en fait le résultat des efforts de la force vitale, destinés à

corriger les dysfonctionnements, à rétablir la santé. En corrigeant les dysfonctionnements, notre force vitale à également pour action de renforcer l'immunité de nos organes et centres énergétiques. Nous pouvons donc dire que les symptômes de la maladie sont la concrétisation dans la matière organique, du "travail" effectué par notre force vitale. Par contre, tout comme ce que nous constatons consciemment dans nos actions de chaque instant, si la tâche à accomplir est trop importante, la maladie peut gagner la bataille.

En homéopathie, les symptômes sont toujours des éléments positifs. Ils sont également là pour indiquer à l'homéopathe comment assister le corps, afin de l'aider à rétablir sa santé. Dans ce cas, il va utiliser un apport énergétique allant dans la même direction. Cet apport est puisé dans la nature, plus exactement dans les plantes et, est toujours adéquat pour la totalité des symptômes qui peuvent se présenter chez un individu.



Les symptômes ayant leur origine dans des stress émotionnels, ils se présentent différemment, suivant les personnes et leur vécu. Si plusieurs personnes qui souffrent de la même maladie, par exemple de migraines, chacune présentera des symptômes totalement différents. La première aura des douleurs brûlantes, l'autre une douleur pulsante, la troisième est améliorée en s'allongeant sur le côté droit, etc. Chacune recevra un remède différent, car l'homéopathie aide le patient à se guérir, sans avoir la prétention de soigner la maladie, qui là n'est pas une cause mais un état d'être.

L'homéopathie prend en compte le fait que notre corps physique, nos émotions et notre mental fonctionnent ensemble de façon intégrée. Lorsque la maladie survient, les trois sont affectés, c'est pourquoi l'homéopathie soigne la personne en entier, pas seulement la maladie.

Homéopathie



Le mot « **homéopathie** » qui signifie

« souffrance semblable » vient du grec homeo (similaire) et pathos (maladie), est l'illustration du fait que l'homéopathie est basée sur la loi des semblables ; concept déjà connu d'Hippocrate, au Ve siècle avant J.C. D'après cette loi naturelle, ce qui cause la maladie, peut guérir une maladie similaire. Le café par exemple, qui est connu comme étant un stimulant, permet de rester éveillé et, consommé en quantités importantes, peut provoquer des insomnies. En homéopathie, le remède café est prescrit dans certains cas d'insomnies et permet de retrouver un sommeil normal !



Considérée par certains comme une méthode alternative de soins qui utilise en infimes dilutions des plantes, des métaux, des minéraux, des organes humains, des organes d'animaux, des bacilles, des virus, des hormones et des substances corporelles humaines pour traiter des problèmes physiques, mentaux et émotionnels, ainsi que pour la prévention de ces problèmes, elle est en fait beaucoup plus que cela.

En effet, ayant en considération une approche holistique de la personne, dans sa globalité, elle est en réalité une thérapie énergétique complète au même titre que d'autres approches de thérapies énergétiques prenant en compte l'être à tous ses niveaux d'énergie vibratoire.

L'homéopathie s'appuie dans son fonctionnement sur deux principes : le principe de la **similitude** et celui de l'**infinitésimal**.